

Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0087/2016

Beratung im **Stadtrat** am **16.06.2016**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Einbringung von Flüchtlingen bei der Flüchtlingsunterbringung

Antwort:

Gibt es Bestrebungen von Seiten der Verwaltung, wonach Flüchtlinge bei der Ausgestaltung ihrer Unterbringung selbst mit anpacken und mitentscheiden dürfen?

Die Asylbewerber haben die Möglichkeit bei der Ausgestaltung ihrer Unterkünfte mitzuwirken, z.B. über Projekte.

Aktuell steht in der Asylbewerberunterkunft in Raental ein Projekt „Gestaltung der Sitzgelegenheiten im Außenbereich mit EURO-Paletten“ an. Die in der Asylbewerberunterkunft wohnenden Asylbewerber können sich aktiv beteiligen.

Sie können auch ihre eigenen Zimmer mit Bildern, Postern, Fotos selber gestalten.